



Comunicado de prensa

20

FECHA: 15/10/2023

SUPERCAMPEONATO DE ESPAÑA DE RALLYES

La Nucía acogerá la ceremonia de salida del 29 Rallye La Nucía Mediterráneo Trofeo Costa Blanca

Debido a unas obras en los alrededores del Palacio Provincial de Alicante se traslada el acto al pabellón Camilo Cano

El Automóvil Club AIA ultima los detalles de la organización de la 29 edición del Rallye La Nucía Mediterráneo Trofeo Costa Blanca. A falta de poco más de dos semanas para que empiecen a sonar los motores de los coches que competirán en la prueba, prácticamente todo está listo para la que será la penúltima cita del Supercampeonato de España de rallyes.

Una de las novedades de última hora es el cambio de ubicación de la ceremonia de salida, inicialmente prevista en Alicante, en la sede de Diputación Provincial, pero que debido a unas obras en los alrededores del Palacio Provincial, obliga a su traslado a La Nucía, la localidad que da nombre a la prueba y que será el centro de operaciones del rallye por octavo año consecutivo. La ceremonia de salida tendrá como escenario el pabellón Camilo Cano, a las 20 horas del jueves 2 de noviembre, el día en el que empieza la hora de la verdad para los participantes en la importante cita del calendario deportivo. Y es que ese día tendrá lugar el Tramo cronometrado de calificación (15 horas) que permitirá elegir a los pilotos prioritarios el orden de salida, en función de los tiempos marcados en el tramo Bolulla-Tárbeno.

La jornada del viernes, de 3 de noviembre, empezará con el shakedown que permitirá a los inscritos tomar contacto con el asfalto y los vehículos de competición. El rallye arrancará a primera hora de la tarde con la disputa de la primera etapa y tendrá continuidad el sábado, con la segunda y definitiva etapa que terminará alrededor de la seis de la tarde. A las 19,10 horas está fijada la ceremonia de entrega de trofeos.

La Ciutat Esportiva Camilo Cano será la base de operaciones del rallye, un año más. En sus alrededores y en las amplias zonas de aparcamiento de la instalación quedará ubicado el parque de asistencia de los equipos participantes. El pabellón La Muixará acogerá el parque cerrado y el estadio Olímpico algunos de los servicios relacionados con la organización. El exterior del citado pabellón será el escenario de la entrega de trofeos que pondrá el punto y final a la prueba.

Recordar que este próximo miércoles se dará a conocer el recorrido y que una semana después, el 25 de octubre, se cierran las inscripciones, publicándose la lista de participantes el próximo viernes 27 de octubre.

Toda la información sobre el rallye ya puede consultarse en la web www.rallyelanucia.com

Un saludo. Gabinete de Prensa del 29 Rallye La Nucía Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca'

